## Antrag an die CSU Fraktion beim BA 13

Sehr geehrte Eingebrund Herren

Nach einem rechts abbiegenden LKW auf seinem Fahrrad übersehen wurde, tue ich hiermit etwas, was ich sehon zu lange vor mir herschiebe.

Ich lebe neben der Straßenkreuzung Daglfingerstrasse / Kunihohstrasse. Dort führt beidseitig ein Radweg in Ost – Westrichtung. Viele Autofahrer verlassen morgens im Berufsverkehr die A94 Richtung Innenstadt an der Anschlußstelle Daglfing und fahren über die Rennbahnstrasse, Kunihohstrasse, Brodersenstrasse, Savisstrasse, Freischützstrasse Richtung München Nord um den Stau näher der Innenstadt zu umgehen.

An besagter Kreuzung Daglfinger / Kunihohstrasse sind genau zu dieser Zeit viele Schüler mit dem Echtrad auf der Daglfingerstrasse Richtung Westen unterwegs. Es sind dort schon mehrere Unfälle mit teils schwer Verletzten durch Rechtsabbieger entstanden. Ich kann Ihnen aus eigener Erfahrung versichern, daß mehr als 30% der Rechtsabbieger nicht auf Radfährer achten und teils nocht nicht einmal den Blinker setzen, was es selbst für Erwachsene schwer kalkulierbar macht.

Ich möchte deshalb beantragen, den Radweg von Ost nach West über die Kreuzung mit roter Farbe abzuheben, um die Gefährdung der Radler zu reduzieren.

Dies wurde in meinen Äugen bereits erfolgreich in der Riemerstrasse Richtung Osten vor der Abbiegung rechts in die Rennbahnstrasse ausgeführt.

Mit freundlichem Gruß